
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆきの一般質問 平成２９年 第１回定例会 ３月議会 
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① 町田市立陸上競技場について 

②少子化対策－お腹の赤ちゃんを温かく迎えるために 

松岡みゆきの質問 

①Ｈ２７年９月議会に提案した、子供達に命の尊

さを教える為の「赤ちゃん登校日」授業が H２８

年３月に実現したが経緯は？ 

②安全な出産の為に妊婦健診の公費負担は？ 

③望まない妊娠をなくし、誰もが望みどおり出産

する為に「妊娠葛藤相談窓口」が必要。胎児の

命を守り、出生数増加をめざす市の取り組み

は？ 

命が軽視される昨今、「生命尊重の日」条例制

定を！ 

 

松岡みゆきの質問 

①ＦＣ町田ゼルビアのＪリーグ開催の為、陸上競

技場改修事業費は５年間でスタンド・照明設備

に多額な費用が掛ったが、事業費・稼働率・市

収入は？ 

②Ｊリーグ観戦の交通手段が不便だが、交通の

利便性向上についての市の考えは？ 

③調布市の味の素スタジアムはライブコンサート

を開催しているが、町田市のＰＲの為にもコン

サート誘致してにぎわいのある競技場を目指

すべきだが、他に有効利用の考えはあるか？ 

学校教育部長の答弁 

①Ｈ２８年に町田第三中学校と成瀬台中学校

で、命の大切さを学ぶ「命の授業」として、養護

教諭を中心に、赤ちゃん登校日に協力頂ける

保護者や地域の方に呼びかけて実施した。 

保健所長の答弁 

②妊婦健診は１４回の公費助成と超音波診査の

５３００円、子宮頸がん検診の３４００円で、合

計８５４６０円の助成（ＨＩＶ抗体検査が追加）。 

③相談窓口として都のＨＰを周知。妊婦への面

接を行い「出産・子育てしっかりサポート事業」

を実施。条例は生命尊重として研究したい。 

山田副市長の答弁 

①Ｈ２０年から５年間で事業費は４４億円。今後５

ヵ年で約７５億円をかけて観客席を増席予定。

Ｈ２７年の稼働率３２３日、市収入１７８０万円。 

都市づくり部長の答弁 

②野津田公園の駐車場は、試合時に６００台。今

後は９８０台の確保を計画中。町田駅・鶴川駅

からのバス増便や新規路線開設を検討。 

③今後の予定では、大型映像装置によるコンサ

ートが可能となり、ＨＰ掲載や施設の有効活用

とシティプロモーションの観点で周知を検討。 

 

 

 

町田市民文化祭に出展しました！ 
１０月２９日から１１月３日まで、市民ホールで町田市民文化祭が開催されました。私、松岡みゆきも作品を出展し、

文化の発展に貢献しています。市では毎年、春には町田市民美術展が、秋には町田市民文化祭が開催されます。 

こちらが松岡みゆきの 

出展作品です！ 

 

 
書道（大器） 

書道五段・書道連盟 

 

 
プリザーブドフラワー 

インストラクター資格所持 

 
人形（羽衣・能） 

木目込人形師範・人形文化連盟 

 

絵画・写真・いけばなのコラボ 


